

Ketua DPRD: Pembangunan Jalan dan Jembatan Lintas Pesisir Selatan ini Selaras dengan Program Bappenas

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 23, 2022 - 16:49





PANGANDARAN JAWA BARAT - Ketua DPRD Pangandaran Asep Noordin.H.M.M menyebut bahwa, pembangunan jalan dan jembatan lintas pesisir selatan ini selaras dengan program Badan Perencanaan Nasional (Bappenas).

Menurut Asep, konsep tersebut telah ada semenjak Pangandaran masih menjadi bagian dari Kabupaten Ciamis."Dulu ada yang namanya manajemen regional yang salah satunya adalah jalan lintas pantai, dan sampai saat ini konsep itu masih ada di Bapenas," katanya.

Asep menyebut bahwa pembangunan jalan dan jembatan lintas pesisir selatan merupakan sebuah gagasan besar yang akan menjadi sesuatu yang baru dan akan menjadi sebuah pengembangan destinasi wisata wilayah selatan pulau Jawa.

"Ini merupakan konsep besar, bukan konsep asal pembangunan saja, tetapi visi misi pembangunannya luar biasa," ujarnya.

Asep pun mengatakan, infrastruktur ini benar-benar menjadi alat konsolidasi destinasi keparawisataan, menjadi alat konsolidasi ekonomi, alat konsolidasi event.

Menurutnya, dengan dibangunnya jembatan yang menghubungkan Karangtirta, maka sejarah Karangtirta akan hidup kembali.

Wilayah Karangtirta ini mempunyai daya tarik yang luar biasa kedepannya, maka dari itu, kami berharap seluruh elemen masyarakat turut mendorong dan mendoakan agar pembangunan infrastruktur ini berjalan sukses dan kedepannya dapat bermanfaat bagi masyarakat.

"Yang utama bagaimana konsep pembangunan ini dapat meningkatkan perekonomian masyarakat secara luas...ya, karena jika wilayah Pangandaran berkembang, ekonomi masyarakat pun ikut berkembang, dan income per kapita masyarakat pastinya bertambah," kata Asep.

Dirinya menjelaskan, anggaran yang digunakan untuk pembangunan infrastruktur

ini cukup besar maka dari itu, kami DPRD Kabupaten Pangandaran melalui Komisi 3 akan mengawasi proses pembangunannya," Ujar Asep.(Anton AS)